

Kirche in 1Live | 13.10.2018 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

## Über die Mauer springen

Vor einigen Wochen besuchte ich meine Freundin Linda in München. Wir hatten uns echt lange nicht gesehen und vieles zu bequatschen.

Ich habe ihr zum Beispiel von einer sehr wichtigen Entscheidung in meinem Leben erzählt, die ich bereits getroffen hatte.

Aber: Sie tatsächlich anzugehen - dazu fehlte mir der Mut.

Da erzählte Linda mir eine kleine Geschichte, die von John F. Kennedy überliefert ist. Auf die Frage, woher er täglich den Mut zu wichtigen politischen Entscheidungen nähme, antwortete er mit einer Erinnerung:

Als Kinder verbrachten sie die Sommer in Irland. Dort machten sie sich einen Spaß daraus, über die großen Weiden zu laufen und dabei möglichst viele der typischen Steinmauern zu überwinden. Manchmal waren sie sich unsicher, ob es klug wäre, an der einen oder anderen Stelle über die Grenzen zu klettern. Sie warfen dann ihre Mützen hinüber. Um zu Hause keinen Ärger wegen der fehlenden Mützen zu bekommen, mussten sie nun hinterher klettern.

"Du hast dich doch schon entschieden und deine Mütze geworfen", sagte Linda abschließend. "Jetzt spring!!"

Ein paar Tage später bekam ich eine Postkarte aus München. "Mit meinem Gott springe ich über Mauern" stand vorn – hinten in Lindas Handschrift: "Spring! Und vertrau darauf, dass

Du es nicht allein tust!“

**Sprecherin: Alexa Christ**